

**MINISTERIO DE CULTURA, JUVENTUD Y DEPORTES
DIRECCION GENERAL DE MUJER Y FAMILIA**

JUSTIFICACION

La Dirección General de Mujer y Familia, del Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes, consciente de la necesidad e importancia que tiene la difusión de temas relacionados con la Mujer, a nivel de otras instituciones públicas y privadas, realizó dos Jornadas de Divulgación y Capacitación sobre el Papel de la Mujer en la Sociedad Costarricense, con funcionarios públicos que laboran en la provincia de Limón, con miras a fomentar de esta forma un cambio de valores y actitudes con respecto a la concepción de la Mujer.

La escasa participación de la Mujer en los diferentes campos en que puede y debe desarrollarse, es producto del modo de pensar tradicional, que por patrones culturales, normas y valores, transmitidos de generación en generación, considera que la Mujer no debe participar en otras actividades que no sean las domésticas.

Creemos que mediante la divulgación de los temas desarrollados, estas Jornadas puedan contribuir a la motivación para